L'Echo des Vosges Seudi 11/07/19

La vie de la cité

"SL'Amicale du personnel communal transporte les visiteurs au moyen âge

Non, l'équipe de l'Amicale du personnel communal n'avait pas de machine à remonter le temps ; cependant, le temps de quelques heures elle a transporté les visiteurs du parc de l'abbaye au moyen âge lors de la fête du feu!



Le public au milieu d'un cadre de verdure

Il faisait bon au milieu de cadre de verdure avec des fleurs et de l'ombre sous les arbres séculaires. Malgré la pluie annoncée, il fallut attendre assez tard pour que quelques gouttes d'eau viennent perturber quelque peu la fête : l'essentiel était réalisé. Sous les chapiteaux, des tartes flambées, des frites, des sandwichs... se préparaient au fur et à mesure des commandes sans oublier les rafraichissements.

Dès l'arrivée dans le parc par la place dom Calmet, les gens étaient accueillis par un énorme dragon cracheur de feu ; un



Le dragon cracheur de feu

peu plus loin, de nombreux jeux attiraient les enfants sans oublier la participation de Petit Jean, la taverne de Robin et l'écurie de Jacouille. Les membres de l'amicale du personnel étaient habillés comme au moyen âge, il y régnait une vraie atmosphère de fête. Claude Burgatt, le tailleur de pierres du Haut bout exposait ses œuvres, certains tenaient des épées, d'autres les avaient à la ceinture...

Les responsables d l'amicale du personnel communal a programmé une nocturne le samedi 3 août. (GO)